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VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO 

N°  13  DEL  18 giugno  2013 

Oggetto: verbale seduta pubblica del Comitato di Zona di Sala del  18/08/2013 

L’anno 2013 il giorno diciotto del mese di giugno, alle ore 21.00, presso la Sala 

Riunioni della BCC di Sala, si è riunito il Comitato di Zona di Sala .La seduta è 

pubblica. Assistono alcuni residenti della frazione. 

Presiede il Signor William Spinelli, in qualità di Presidente del Comitato di Zona di 

Sala. Il vice Presidente, Antonio Castagnola, redige il seguente verbale. 

Si dà atto che è presente alla riunione, il responsabile dell’Ufficio Scarichi Industriali 

e domestici del Gruppo Hera, Natale Pronesti e l’Assessore del Comune di 

Cesenatico, Mauro Bernieri. 

In apertura di incontro, fatti i dovuti ringraziamenti al responsabile sopra citato e al 

rappresentante delle istituzioni, il Presidente apre la serata presentando alcune 

problematiche che insistono sul Quartiere, ricevute dai residenti.  

Il responsabile del gruppo Hera, dopo aver ascoltato anche alcuni presenti in merito 

ai dubbi che insistono sulle fogne e relativi scarichi nel Quartiere, cerca di 

rispondere per la parte di propria competenza: 

1. il Quartiere di Sala, escludendo 2 piccoli tratti di strada, è servito dalle nuove 

fogne, che sono state realizzate di fianco a quelle vecchie. Infatti quelle 

vecchie scorrono ai lati delle strade principali, mentre quelle nuove sono state 

realizzate al centro della carreggiata per meglio servire i 2 lati delle strade, su 

cui incombono le abitazioni. Nelle fogne vecchie, defluiranno le acque chiare 

(piovane).  

2. Quasi tutto il Quartiere ha già provveduto alle pratiche per l’allacciamento, il 

che vedrà il termine ultimo il 15.11.2013. I nominativi che non avranno 

effettuato le pratiche relative all’allacciamento dopo tale data, saranno 

trasmessi dal gruppo Hera al Comune di Cesenatico, che in seguito 
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provvederò ad adottare i dovuti adempimenti. Si precisa che le spese 

sostenute per l’allacciamento sono a carico dell’utente, come specificato dal 

portavoce del gruppo Hera. Tali possono essere anche rateizzate, 

presentando al punto di informazione Hera, un apposito modulo. 

3. Durante la riunione sono state specificate le modalità per accedere al 

rimborso per chi durante gli anni passati avesse pagato la depurazione delle 

acque, senza che fosse servito dalle fogne. 

4. Via Fenili: le fogne esistono ad inizio strada, vicino al ristorante “il Matto”. Nel 

tratto di strada di Via Fenili, per il momento non verranno fatte le fogne. La 

tombinatura del canale, soluzione prevista per l’anno 2015 dal Comune, 

sembra non essere la soluzione ideale al problema che insiste su tale strada. 

Sono seguite alcune segnalazioni da parte dei presenti: 

• Durante l’ultima Assemblea di Quartiere, il Sindaco assicurò che nell’attesa di 

realizzazione della rotonda vicino al ristorante “Il Matto”, la medesima 

sarebbe stata delineata sulla carreggiata dai new jersey, al fine di evitare 

possibili incidenti stradali. Il Comitato vorrebbe conoscere i tempi della messa 

in posa dei new jersey. 

• Alcuni tratti della ciclabile esistente nel Quartiere, presentano un gradino a 

ridosso della carreggiata. Infatti, come testimoniano alcuni residenti, ci sono 

state molte cadute dei ciclisti. I membri del Comitato si rendono disponibili 

per rendere visibile agli addetti ai lavori, i punti di maggiore pericolosità e 

trovare, in comune accordo,  una soluzione rapida. 

• Visto l’abbattimento della pompa in prossimità della scuola Statale di Sala, a 

causa di un incidente,  si chiede, nell’eventualità si dovesse ripristinare la 

fontanella dell’acqua, la possibilità di installare una “casa dell’acqua”; 

• Il canale, che si osserva dal ponticello in prossimità della rotonda di Via 

Vetrato, è infestato dalle piante. Si chiede un disboscameto per meglio far 

defluire le acque e per evitare il nascere di animali sgradevoli 

• Nel parco per bimbi, posto in Piazza Angelina Pirini, nell’area dove è 

posizionato il chiosco di piadina, 4 alberi sono seccati. Se ne chiede 

l’estirpamento e magari la piantumazione di nuovi alberi. 

• Nell’area verde posta alle spalle di Piazza Angelina Pirini, dopo il 

camminamento, è presente un piccolo canale di scolo che può diventare 

pericoloso per i bimbi nel caso questi si avvicinassero. Si chiede la 
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sistemazione. Il Vice Presidente, Castagnola Antonio si rende disponibile per 

un sopralluogo; 

• A riguardo del camminamento di cui sopra, si segnala il dissesto delle 

betonelle in alcune zone; sarebbe opportuno un intervento per motivi di 

sicurezza in quanto la zona è molto frequentata da anziani e bambini ; 

• I membri del Comitato, interpellati dai cittadini più volte, vorrebbero 

conoscere lo stato di attuazione dei lavori del cimitero. 

• La segnaletica orizzontale, da poco realizzata nel Quartiere, sembra già 

sbiadire. Se ne chiede il motivo. Inoltre durante l’ultima Assemblea di 

Quartiere, l’Assessore Fattori, affermò che sarebbero state realizzate strisce 

pedonali di colore rosso. Si chiede il tempo di realizzazione. 

• In merito agli attraversamenti pedonali rialzati da realizzare in prossimità 

dell’intersezione di Via Padre Domenico Monti con Via Campone, discussi 

durante l’ultima Assemblea di Quartiere, il Comitato chiede il punto della 

situazione.  

A fine serata, alcuni residenti hanno ritirato il flacone per la lotta alla zanzara tigre, 

messi a disposizione dal Comune.  Infine, visto che le segnalazioni sopra riportate, 

riguardano varie tematiche, il presente verbale, oltre ad essere protocollato in 

comune per essere trasmesso al Sindaco, verrà inviato a mezzo posta elettronica agli 

Assessori di competenza. 

Da ultimo si evidenzia che il Comitato ha deciso di convocare  la prossima riunione 

dopo l’estate, fermo restando che i suoi membri saranno sempre disponibili verso i 

cittadini del Quartiere, anche solo per il ritiro del flacone per la lotta alla zanzara 

tigre.  

 

Sala di Cesenatico,   18  giugno 2013 

Il Presidente Il compilatore del verbale 

William Spinelli Antonio Castagnola 
 


